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  5e  séance 
Du Conseil d’établissement 

tenue le 9 mars 2023, à 19 h 
Au local du service de garde de l’école Sacré-Cœur Iberville 

 

  
1. Ouverture de l’assemblée  

 Mot de bienvenue 
 

   
2. Présences et présentations des membres  

 
 Présent Absent   

M
em

b
re

s 
X  Andréane Corriveau Parent, présidente 

X  Mathieu Ostiguy Parent, v-président 

X  Marie-Julie Pinet Parent, secrétaire 

X  Josiane Beaucage Parent, rep. Com. parents 

X  Jasmine Chouinard Parent 

 X Hervé Hilaire 
Koudougnon 

Parent  

X  Lyne Paradis Enseignante 

X  Sophie Robitaille Enseignante 

X  Julie Surprenant Enseignante 
X  Lyne Dugas Enseignante 

x  Marie-Laurence Valin Professionnelle, 
psychoéducatrice 

X  Annie Grégoire Responsable du  
service de garde 

 

 

 X Svetlana Cemschi parent 

 X Claudia Ferreira parent 
 X Michel Gendron parent 

 X Hélène-Andrée 
Brochu 

Enseignante 

 X Vivianne Grenier Enseignante 
 X Sophie Décarie Enseignante 

 X Sarah Villemure Professionnelle, 
orthophoniste 

 

 X  Julie Palin Directrice 
X  Mélodie Taillon Directrice adjointe 
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3. Adoption de l’ordre du jour  

 
Il est proposé par Mme Beaucage, et résolu; 
 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que déposé avec l’ajout pour approbation, du point 
6d. fond à destination spéciale. 
 
Adopté à l’unanimité 
 



   
 

1. Présences et ouverture de la séance 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Parole au public 

4. Suivis et adoption du procès-verbal du 2 février 2023. 

a. Campagne de financement. 

5. Pour information :  

a. Horaires 2023-2024 

6. Pour approbation: 

a. Sorties et activités 

1. Érablière – 903-904-905 

2. BFLY – 903-904-905 

b. Grille des matières 

c. Mesures dédiées et protégées 

7. Parole au représentant au comité de parents 

8. Des nouvelles de notre école : tour de table 

9. Varia 

10. Levée de l’assemblée. 

 
 

 

 
4. Parole au public : aucun public présent. 
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5. Suivis et adoption du procès-verbal du 2 février 2023 

 
a. Suivi sur la Campagne de financement : 

La campagne s’est terminée cette semaine. Les contributions 
volontaires totalisent environ 600 $. Les ventes en ligne totalisent 17 
616 $. Les ventes par bon de commande sous format papier sont à 
compiler. La livraison des commandes sera réalisée par les membres du 
CÉ, dans la semaine du 27 mars. 

➢ La date exacte est à confirmer.  
 

Mme Robitaille souligne des correctifs à apporter au procès-verbal : 
Monsieur Hervé Hilaire était absent. Au point 7 a. concernant l’atelier les mots 
s’animent, il est question d’une activité scolaire plutôt qu’une sortie scolaire.  
 
Il est proposé et résolu par  Mme Chouinard; 
Que le procès-verbal soit adopté avec les correctifs. 
Adopté à l’unanimité 
 

 
 

6. Pour information : 

a. Horaire 2023-2024 : 

Il est prévu de conserver le même horaire que l’an dernier.  
Sauf pour le changement réalisé dans l’horaire du préscolaire adapté. Ce 
changement découle des nouveaux paramètres attendus du ministère, 



   
 

visant à ce que le préscolaire 4 ans adapté soit présent pour des 
journées complètes plutôt que des demies-journées. 
Mme Palin se veut rassurante que la disponibilité des salles ne sera pas 
un enjeu à ce niveau.  
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7. Pour approbation : 
 

a. Sorties et activités : 
1. Érablière – 903-904-905 
2. BFly – 903-904-905. Sortie prévue le 21 juin qui s’inscrit dans un 

projet en classe d’élevage de papillons en volière. 
Ces 2 sorties concernent les classes d’adaptation scolaire et les coûts 
seront pris dans les mesures scolaires. 
 

3. Activités dans le cadre de la semaine du français ajoutée : 
La semaine du français aura lieu à l’école du 24 au 27 avril.  

- Un salon du livre aura lieu le mardi le 25 avril. Il est organisé par la 
librairie moderne dans nos locaux. Le salon sera visité par les élèves 
dans le jour. Il sera aussi ouvert en fin de journées (jusqu’à la 
fermeture du service de garde) afin qu’il puisse être fréquenté par 
les parents. Les achats par les parents seront possibles et sans taxe. 
Les enfants n’auront pas de monnaie à apporter. 

- Une activité d’improvisation est en train de s’organiser pour les 
grands.  
 
Il est proposé et résolu par Mme Valin; 
Que les sorties et activités soient approuvées telles que présentées. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
b. Grille des matières : 

Il est proposé par Mme Palin que la grille des matières demeure la 
même que cette année, sauf pour ce qui a trait à la ligne 13 (en lien 
avec le nouveau programme qui remplacera le programme éthique 
et culture religieuse). Des formations sont à venir en lien avec ce 
cours.  
À la demande des membres, la direction confirme que la grille des 
matières correspond aux nombres de minutes prescrites et 
recommandées par le ministère. 
Mme Palin apporte quelques précisions : en lien avec science et 
technologie au 1er cycle, créativité, art dramatique (choix école) ainsi 
que la mesure supplémentaire 15026 en préscolaire 5 ans (ajout 
d’éducation physique), harmonie (onglet du tableau qui ne concerne 
pas notre école). 
 
Il est proposé et résolu par Mme Pinet; 
Que les grilles des matières 2023-2024 soient approuvées telles que 
présentées. 
Approuvé à l’unanimité. 

  



   
 

c. Mesures dédiées et protégées : 
Mme Palin explique le document du ministère. 
Elle donne des précisions sur certaines mesures pour éclairer les 
membres du conseil (aide alimentaire, court vivante animée et 
sécuritaire, acquisition d’œuvres littéraires et de livres de littérature 
jeunesse). 
 
Il est proposé par Mme Corriveau présidente, 
appuyée par Mme Beaucage, et résolu; 
Que la réception des mesures dédiées et protégées soit confirmée. 

             Approuvé à l’unanimité. 
 

d. Fond à destination spéciale : 
Nous avons reçu la ristourne du photographe. Celle-ci totalise 1204,48 $ 
Elle sera déposée dans le fond à destination spéciale. 
 
Il est proposé et résolu par Mme Corriveau. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
  

8. Parole au représentant au comité de parents 
 
Mme Chouinard nous explique ce qui a été discuté. Elle nous remet un 
compte rendu de la séance. Parmi les points abordés elle souligne :  
 
Transport et menace de grève : aucune grève prévue pour le moment. Les 
menaces sont prises au sérieux, d’où le courriel aux parents. Un travail est 
en cours pour développer des plans de contingence. Pour le moment, 
aucune alternative de transport n’a été trouvée. 
 
3 postes arrivent à échéances l’an prochain. Ces postes seront en élection 
pour des mandats de 3 ans. 
 
Atelier sur PEVR a eu lieu. D’autres activités de consultations en lien avec le 
PEVR sont à venir. Il est prévu de recevoir le plan d’engagement le 20 juin. 
 
Mozaïk : Ils vont réaliser un guide pour les parents, en ligne, sous forme de 
foire aux questions afin de faciliter l’utilisation de cet outil.  
 
Le taux de réussite actuel (67,4%) est préoccupant.  Une augmentation est 
visée.  

 
➢ Conférence de Mélanie Moisan, en lien avec la transition en maternelle, 

à mettre dans le prochain info-parent. La diffusion dans les garderies 
serait une plus valu.  
 

➢ FCPQ a beaucoup de webinaires gratuits et intéressants à diffuser. Cela 
pourrait être utile pour les enseignants.  



   
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

9. Des nouvelles de notre école : tour de table 
- Carnaval : un succès, les enfants ont beaucoup appréciés. 
- St-Valentin : a été soulignée dans les classes. 
- Concours jeunes auteurs à vos crayons : le projet a été présenté aux 

élèves. Des textes ont été reçus de chaque niveau. L’envoi pour le 
concours a été fait.  

- Compétitions d’athlétisme au centre Claude Robillard. Les élèves ont eu 
une belle participation. Un élève s’est classé aux régionaux. 

- La technicienne en loisir fait des midis animés certains vendredis 
(exemples de thèmes : manicures, bracelets…)  

- Suite à la demande faite pour avoir de l’aide pour les réparations de 
livre : des candidatures ont été reçues. 

- Les groupes de formation aux adultes viennent aux 3 semaines. Ils sont 
venus récemment pour organiser la désinfection de jouets. 

- La robotique en activité parascolaire. 
 
 

 
10. Varia : Sans objet.  
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11. Levée de l’assemblée  

 
Il est proposé et résolu par  Mme Beaucage;  
Que la séance soit levée. 

             Approuvé à l’unanimité 
 
 

 
 

La présidence, La direction, 
 
 
 
 
 
 

    

 


